



Diputados guardan minuto de silencio por 40 migrantes fallecidos en Juárez



Con un minuto de silencio, los diputados federales en San Lázaro lamentaron el día de ayer la muerte de al menos 38 personas migrantes en instalaciones del Instituto Nacional de Migración en Ciudad Juárez, Chihuahua.

Sin embargo, el pronunciamiento se convirtió pronto en enfrentamientos por la política migratoria de la actual administración.

Movimiento Ciudadano recriminó la falta de recursos y condenó las omisiones en las que, dijo, pudo incurrir el Instituto Nacional de Migración y calificó como indignante la falta de sensibilidad del gobierno federal.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AAZckstaym9WkaM&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213815&parld=75F18D3264FEE48F%213809&o=OneUp>